

La famille et les amis de

Madame Lina Cachin

dite Linette Vincent

ont la tristesse de faire part de son décès survenu le 2 mai 2012, dans sa 92e année.

Sa vie fut un combat permanent contre la maladie. Grâce à une volonté hors du commun, elle a su faire face aux multiples difficultés engendrées par de trop nombreux séjours hospitaliers. Après ce long chemin, elle s'est finalement endormie dans la paix et la sérénité. Une cérémonie d'adieu aura lieu à la chapelle St-Roch, à Lausanne, le lundi 7 mai à 14 heures.

Nos remerciements vont au personnel du CHUV et plus particulièrement à l'équipe des soins palliatifs, au Dr. Charles Racine, au groupe des physiothérapeutes organisé par M. Damien Currat, ainsi que le personnel du CMS du centre ville à Lausanne.

Domicile de la famille :

Michel Stoll, avenue d'Echallens 13, 1004 Lausanne.

*Doucement j'ai fermé les yeux.
J'aurai mon paradis dans le cœur
de ceux qui se souviendront.*

Maurice Genevoix.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.